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Beleuchtung des Gästeparkplatzes der MDCC-Arena am Gübser Weg 

 

 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

 

Energie ist ein kostbares Gut, dass man nicht verschwenden sollte - sowohl aus 

wirtschaftlichen, als auch umwelttechnischen Gründen. Der Gästeparkplatz der MDCC-Arena 

am Gübser Weg ist jede Nacht hell erleuchtet obwohl dort kein einziges Auto geparkt ist. 

Neben der Verschwendung von Energie wird dadurch noch die Lichtverschmutzung in diesem 

Bereich gefördert. Mir ergeben sich diesbezüglich folgende Fragen: 

 

1. Aus welchem Grund wird der nicht genutzte Parkplatz nachts beleuchtet? 

 

2. Welche Kosten entstehen durch die nächtliche Beleuchtung des nicht genutzten 

Parkplatzes am Gübser Weg?  

 

Ich bitte Sie, um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Antwort. 

 

 

Burkhard Moll 

Stadtrat 
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